



Foto der Woche

KW 26/2010

Die Musikkapelle Stanz kann heuer ihr 100-jähriges Bestandsjubiläum feiern. Am 3. und 4. Juli organisierte die Musikkapelle ein Dorffest, bei dem dieses runde Jubiläum ganz im Mittelpunkt stand. Anlässlich dieser Feier wurden zwei verdiente Musikanten besonders geehrt. Gebhard Schütz, langjähriger Schriftführer, und Kapellmeister Herbert Kleinheinz wurden mit der Silbernen Verdienstmedaille des Österr. Blasmusikverbandes eingezeichnet. Herzliche Gratulation!



v.l. Bezirksobmann Elmar Juen, Bezirkskapellmeister Rudi Pascher, Kapellmeister Herbert Kleinheinz, langjähriger Schriftführer Gebhard Schütz, Abgeordneter zum Tiroler Landtag Anton Mattle und Bgm. Alois Miemelauer